
Betreff
Asphaltierung des kompletten Schlagweges

Der  Schlagweg  ist  ein  beliebter  und  viel  benutzter  Weg  vor  allem  auch  für
Fahrräder. Nur sind leider Teile dieses Weges nur einfache Schotterwege, die
vor  allem  bei  Regen  sehr  schlammig  werden.  Außerdem  sind  doch  einige
Schlaglöcher  vorhanden,  die  auch  gefährlich  werden  können.
Die  Gemeinde  Gräfelfing  hat  schon  den  Fahrradweg  parallel  zur  A96
(Luzernenweg)  vor  einiger  Zeit  asphaltiert.
Nun  ist  mein  Antrag  auch  für  die  restlichen  Teile  des  Schlagweges  zu
asphaltieren,  vor  allem  bis  zur  Unterführung  an  der  A96.
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